



Les rencontres aulnaysiennes
de Vivre mieux, ensemble à Aulnay-sous-Bois
avec le collectif « *AULNAY à vélo* »



INVITATION

« **VME** » et « **AULNAY à vélo** »

reçoivent **Stein Van Oosteren**

auteur de « **Pourquoi pas le Vélo ?** »

« Le vélo, c'est pour s'amuser, c'est dangereux et ça grille les feux rouges. Ça ne marchera jamais en France » Qui de mieux pour démonter ces idées reçues qu'un Néerlandais installé en France ? Peu savent que les Pays-Bas, reconnus comme le paradis du vélo, étaient eux-mêmes un « pays de la bagnole » dans les années 1970, avant que la population ne déclenche une révolution du vélo spectaculaire.

Avec un humour redoutable, Stein van Oosteren nous explique pourquoi il faut rendre cyclable le pays du Tour de France. Pour cet auteur rompu aux débats avec élues et élus municipaux, il est temps de se poser les bonnes questions. Par exemple, non pas combien de voitures peuvent circuler sur une rue, mais plutôt combien de personnes ? Une piste cyclable faisant passer sept fois plus de personnes qu'une voie pour les voitures, le calcul est vite fait !



Découverte du livre sur le site de l'éditeur : <https://ecosociete.org/livres/pourquoi-pas-le-velo-fr>

Jeudi 21 avril 2022 à partir de 19h30

19h30 – apéritif convivial participatif 20H00 précises – début de l'atelier

Salle Dumont, Parc Dumont, face à la gare RER d'Aulnay-sous-Bois.

Le livre sera en vente lors de la soirée

Gestes barrières selon les règles en vigueur

Vivre mieux, ensemble

à Aulnay-sous-Bois

